



## 本村幼稚園 10月の園だより

令和5年9月29日 港区立本村幼稚園長 山崎 高志

スポーツの秋、読書の秋…楽しみの多い季節がやってきました

園長 山崎 高志



### 【親子運動会】

食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋・・・過ごしやすくなってきたこともあり、毎日よく動き、遊びを楽しんでいる子供たちです。

さて、明日9月30日（土）は親子運動会です。併設の本村小学校の体育館で実施します。今年度のテーマは「海賊」です。子供たちは海賊の見習いです。地図を頼りに初めて宝探しの冒険に出かけます。力を合わせて船を作り、様々な困難に立ち向かいます。保護者、地域の皆様には、子供たちの冒険を応援していただきたく、何種目か一緒に参加をしていただきたいと思っております。よろしく願いいたします。先日のリハーサルでは、ストーリー性のある構成なので子供たちは意欲的に競技に取り組んでいました。当日は保護者、地域の皆様が参加していただけることで、さらに子供たちの気持ちが高まり、盛り上がる運動会になることが想像され、楽しみです。



### 【読み聞かせのすすめ】

幼稚園では日頃から教員や図書館の方などいろいろな人が子供たちに絵本の読み聞かせをしています。私はこれをとても大事な教育活動だと考えています。なぜなら小学生を見ていて、小さい時から本を読み聞かせてもらった子は、勉強する力が付いていると感じるからです。例えば、教科書がすらすらと読める。「教師の質問」に対する「答え方」がしっかりとしている。本を読んだり、ノートを書いたりすることを好む。教師の説明をきちんと理解することができる。

もちろん、このような力はすぐには付きません。ですからぜひ保護者の皆様には、この秋からお子さんを寝かしつけるときに絵本を読んであげてほしいのです。子供に添い寝しながら絵本を開き、楽しそうに読めばいいのです。これは親子の良いコミュニケーションにもなり、落ち着きのある優しい子に育ちます。

私から読み聞かせをする際のアドバイスを3つ。①ストーリー通りに読む。余計な言葉を挟まない。②望んだら何回でも同じ本を読む。③感想を聞かない。

読み聞かせは、「知識」を与えるためのものではなく、「お話の世界に浸る」ということが最も大切なのです。お試しあれ。